El Nuevo Centro Internacional De Formación Responderá A La Demanda Mundial De Pilotos

PR Newswire LONDRES, 8 de septiembre de 2015

Lockheed Martin anuncia su plan para el centro de desarrollo de formación del C-130J y del LM-100J

LONDRES, 8 de septiembre de 2015 /PRNewswire/ -- Lockheed Martin (NYSE: LMT) está cumpliendo con la demanda mundial creciente para la formación de vuelos militares con el C-130J y de vuelos comerciales con el LM-100J con un nuevo International Training Center (ITC) que estará situado en las instalaciones aeronáuticas de la corporación sitas en Marietta, Georgia.

Logo - http://photos.prnewswire.com/prnh/20141118/159313LOGO

Contado con un espacio de aula académica e instalaciones de simulación que apoyan el espectro completo de la formación de las tripulaciones aéreas, el centro apoyará las necesidades de formación, incluyendo la cualificación inicial, cursos de refresco, calificación de instructor y formación de misiones. El centro está en construcción, y abrirá en el año 2018.

El ITC está situado de forma conjunta con la línea de fabricación para el C-130J – el avión táctico militar de carga más avanzado del mundo – y el LM-100J, un avión de carga civil para múltiples fines. Esta localización es accesible de forma fácil para los clientes nacionales e internacionales gracias a su proximidad al Hartsfield-Jackson International Airport, que da servicio a más de 60 ciudades internacionales repartidas en 50 países.

"Con nuestra experiencia como fabricante de los C-130J y LM-100J, además de las décadas de experiencia en formación, estamos invirtiendo en el suministro de una solución integrada para preparar la próxima generación de pilotos de movilidad aérea y tripulaciones", comentó Jon Rambeau, vicepresidente y responsable general de Lockheed Martin Training and Logistics Solutions. "Al tiempo que los clientes militares y comerciales modernizan y amplían sus flotas, vemos una oportunidad de ofrecer un valor aumentado para nuestros clientes por medio de este International Training Center".

Lockheed Martin cuenta con un legado en la formación del C-130 con cerca de 200.000 estudiantes formados hasta la fecha. El International Training Center cementa el compromiso de Lockheed Martin de cara a equipar a los pilotos y tripulaciones aéreas de todo el mundo con los conocimientos y formación para completar la misión de la movilidad aérea.

Si desea más información visite la página web: www.lockheedmartin.com.

Acerca de Lockheed Martin

Con sede central en Bethesda, Maryland, Lockheed Martin es una empresa aeroespacial y de seguridad mundial que emplea a aproximadamente 112.000 personas en todo el mundo y se dedica principalmente a la investigación, diseño, desarrollo, fabricación, integración y mantenimiento de sistemas, productos y servicios de tecnología avanzada. En 2014, la empresa registró ventas netas por valor de 45.600 millones de dólares.

https://news.lockheedmartin.com/2015-09-08-El-nuevo-centro-internacional-de-formaci-n-responder-a-la-demanda-mundial-de-pilotos